

令和6年11月26日～12月6日 「教育留学」試行事業

東京から「教育留学試行事業」に参加いただいた津田さん親子。

津田さん親子は、今年3月に町内で開催した2泊3日の「親子ワーケーションツアー」に引き続き2回目の来町。3月のツアー時には年長だったお子さん(男児)が小学校に進学し、今回の教育留学への参加となりました。

約2週間の滞在期間中に偶然にも授業参観日があり、お子さんの教室での様子を参観したお母さんは、普段東京での授業への向き合い方とは良い意味で違うように感じたようで、教育留学の子どもに与える影響の大きさを実感されていました。

お母さんは普段からリモートワークを行っており、都内とは全く違う環境でゆったりと集中して仕事ができた、との感想をいただきました。

今回は、津田さんは福島県のテレワーク補助金を利用しての参加だったため、前半の1週間は「暮らしの体験宿ひとつ」として滞在し、地域住民との交流も楽しみました。

津田さん親子にとっては初めての教育留学でしたが、とても印象深いに滞在になったようで、来年度以降もまた参加したいとの感想をいただきました。

【学校生活の様子】



【空手道場の見学・体験】※写真奥



【町内の飲食店で町民との懇親会】

